

Bedienungsanleitung
Airbrush-Kompressor-Set
Operating instructions for
Airbrush Compressor Set



## Wichtige Hinweise Bitte erst lesen!

Die folgenden Anweisungen müssen jederzeit beachtet werden. Missachtung kann Personenschäden, Sachschäden, Beschädigung des Gerätes und Verlust der Gewährleistung zur Folge haben!

STÄDTER GmbH haftet nicht für eventuelle Fehler in dieser Dokumentation. Eine Haftung für mittelbare und unmittelbare Schäden, die im Zusammenhang mit der Lieferung oder dem Gebrauch dieser Dokumentation entstehen, ist ausgeschlossen, soweit dies gesetzlich zulässig ist.



Diese Bedienungsanleitung ist Teil des Gerätes. Lesen und befolgen Sie vor Aufstellung und Gebrauch des Gerätes alle Sicherheitshinweise und Anweisungen.

- Bei Unklarheiten bitten Sie Ihren STÄDTER-Fachhändler um Unterstützung.
- Achten Sie auf Warnhinweise auf dem Produkt und in der Dokumentation.
- Installieren Sie den Kompressor wie nachfolgend beschrieben. Elektrische Anschlüsse müssen den aktuellen gesetzlichen Bestimmungen entsprechen.

Dieses Dokument kann ohne Vorankündigung geändert werden. Für Druckfehler keine Haftung.

2. Ausgabe 01/2021

©2021



STÄDTER GmbH
Am Kreuzweg 1
35469 Allendorf/Lumda
Germany
Telefon +49 6407 4034-1000
Fax +49 6407 4034-1009
info@staedter.de · www.staedter.de

Umsatzsteuer - Ident - Nummer: DE112633839

Registergericht: Gießen, HRB 974 Geschäftsführer: Dipl. Ing. Peter Städter

### **INHALT**

Verwendung	4
Sicherheitshinweise	4
Geräteübersicht	6
Betrieb/Bedienung	7
Hinweis	8
Farbwechsel	9
Reinigung und Pflege	9
Technische Daten	9
Entsorgung und Umweltschutz	10
Garantiekarte (Airbrush-Kompressor-Set/330115)	11







Lesen und befolgen Sie vor Aufstellung und Gebrauch des Gerätes alle Sicherheitshinweise und Anweisungen, um mögliche Verletzungen und Schäden zu vermeiden!

### **VERWENDUNG**

- Der Kompressor ist geeignet für feine Gebäck- und Tortendekoration, Werbegrafik, Bildnachbearbeitung, Make-Up, Tattoos, Hobby- und Handwerkskunst.
- Das Gerät ist nur für den Privatgebrauch bestimmt.
- Benutzen Sie das Gerät ausschließlich für dafür vorgesehene Verwendungszwecke. Im Falle von unsachgemäßem Gebrauch oder falscher Handhabung kann keine Haftung übernommen werden.

### **SICHERHEITSHINWEISE**

- Lesen Sie die Betriebsanleitung vor Inbetriebnahme des Gerätes sorgfältig durch! Beachten Sie alle Sicherheitshinweise, um Schäden durch nicht sachgemäßen Gebrauch zu vermeiden!
- Dieses Gerät kann von Kindern ab 8 Jahren und Personen mit verminderten k\u00f6rperlichen, geistigen oder sensorischen F\u00e4higkeiten oder fehlender Erfahrung verwendet werden, sofern sie von einer f\u00fcr ihre Sicherheit verantwortlichen Person beaufsichtigt oder im sicheren Gebrauch des Ger\u00e4tes angeleitet werden und die m\u00f6glichen Gefahren kennen. Kinder d\u00fcrfen nicht mit dem Ger\u00e4t spielen. Reinigungs- und Wartungsarbeiten d\u00fcrfen nicht von Kindern ausgef\u00fchrt werden, es sei denn, sie sind \u00e4lter als 8 Jahre und werden beaufsichtigt.
- Halten Sie das Gerät und das Netzkabel außer Reichweite von Kindern unter 8 Jahren.
- Bewahren Sie die Betriebsanleitung für den weiteren Gebrauch auf. Sollte dieses Gerät an Dritte weitergegeben werden, muss diese Betriebsanleitung mit ausgehändigt werden.
- Die Angaben auf dem Typenschild müssen mit der Stromart und der Netzspannung übereinstimmen.
- Verbinden Sie das Gerät mit einem geeigneten Netzanschluss.
- Nehmen Sie das Gerät nicht in Betrieb, wenn das Netzkabel beschädigt ist.
- Überprüfen Sie regelmäßig den Netzstecker und das Netzkabel. Wenn die Anschlussleitung dieses Gerätes beschädigt wird, muss sie durch einen Fachmann, bzw. eine qualifizierte Person ersetzt werden, um Gefährdungen zu vermeiden.
- Verhindern Sie eine Beschädigung des Netzkabels durch Quetschen, Knicken oder Scheuern an scharfen Kanten und halten Sie es von heißen Oberflächen und offenen Flammen fern.
- Ziehen Sie den Netzstecker nicht am Kabel aus der Steckdose und wickeln Sie das Anschlusskabel nicht um das Gerät.
- Verlegen Sie das Anschlusskabel so, dass ein unbeabsichtigtes Ziehen daran bzw. ein Darüberstolpern nicht möglich ist.
- Kinder müssen beaufsichtigt werden, damit sie nicht mit dem Gerät spielen.

### STROMSCHLAGGEFAHR!

 Versuchen Sie nie, das Gerät selbst zu reparieren. Lassen Sie das Gerät im Falle von Störungen nur von qualifizierten Fachleuten reparieren.

### ACHTUNG IFBENSGEFAHRI

- Tauchen Sie das Gerät während des Reinigens oder des Betriebes nie in Wasser oder andere Flüssigkeiten. Das Gerät nie unter fließendes Wasser oder andere Flüssigkeiten halten.
- Fassen Sie den Netzstecker nie mit nassen oder feuchten Händen an.
- Führen Sie keine fremdartigen Gegenstände in das Innere des Gehäuses ein.
- Öffnen Sie unter keinen Umständen das Gehäuse.
- Ziehen Sie vor jeder Reinigung und falls das Gerät längere Zeit nicht benutzt wird, immer den Netzstecker.
- Stellen Sie das Gerät nicht auf Kochplatten (Gas-, Elektro-, Kohle-Herd usw.). Halten Sie das Gerät von allen heißen Flächen fern.
- Betreiben Sie das Gerät immer auf einer ebenen, stabilen, sauberen, feuerfesten und trockenen Fläche und außerhalb der Reichweite von Kindern und geistig behinderten Personen.
- Platzieren Sie das Gerät so, dass der Netzschalter und der Netzstecker jederzeit zugänglich sind.
- Nehmen Sie das Gerät nicht mit feuchten Händen oder auf nassem Boden stehend, in Betrieb.



### **EIGENSCHAFTEN**

- Kolbenkompressor (ölfrei)
- Regelbarer Arbeitsdruck
- Airbrush-Pistolen-Halterung
- Auto-Stop Funktion
- Druckmesser
- Luftreserve-Behälter
- Hauptschalter
- Geräuscharm
- Überhitzungsschutzschalter

### LIEFERUMFANG

- Airbrush-Kompressor mit Netzstecker
- Airbrush-Pistole
- 2 Pistolen-Halterungen
- 180 cm Luftschlauch
- Luftfilter
- Pipette
- Düsenschlüssel
- Handbuch

Die Bilder zeigen die Standardausführung. Detailmodifikationen vorbehalten.

### SEPARAT ERHÄLTLICHES ZUBEHÖR

- 330122 Airbrush-Pistole
- 330139 Airbrush-Reinigungsstation
- 330146 Airbrush-Luftschlauch G 1/8", 300 cm
- 330153 Ersatznadel für Airbrush-Pistole
- 330160 Airbrush-Luftfilter

### VOR ERSTER INBETRIEBNAHME

- Entfernen Sie alle Verpackungsmaterialien. Die Originalverpackung kann später für den Transport oder zur Lagerung verwendet werden. Entsorgen Sie die Verpackung auf eine umweltfreundliche Weise und entsprechend den aktuellen gesetzlichen Richtlinien. Halten Sie sie von Kindern fern.
- Überprüfen Sie den Lieferumfang auf Vollständigkeit und mögliche Transportschäden.
   Bei Schäden oder Unvollständigkeit kontaktieren Sie unverzüglich den Verkäufer bzw. Ihren Fachhändler, spätestens innerhalb der nächsten 8 Tage ab Kaufbeleg.

### **BETRIEB**

- Bevor Sie den Netzstecker mit der Steckdose verbinden, überprüfen Sie, dass die Spannung den Angaben auf dem Typenschild des Gerätes entspricht.
- Bitte verbinden Sie das Stromkabel zuerst mit dem Kompressor und danach mit der Steckdose.
- Luftfilter, Luftschlauch und Airbrush-Pistole mit dem Kompressor verbinden und einschalten.
   Der Kompressor beginnt zu arbeiten. Das Manometer zeigt jeweils den aktuellen Druck an.
   Sie können den Arbeitsdruck mit dem Druckregler einstellen.

### Bedienung:

- 1. STÄDTER Airbrush-Speisefarbe in den Behälter der Pistole füllen.
- Die Airbrush-Pistole locker in der Hand halten.
- 3. Durch das Herunterdrücken des Hebels wird ein Luftstrahl erzeugt.
- 4. Gleichzeitiges Drücken und Zurückziehen des Hebels dosiert die Farbmenge. Je weiter Sie den Hebel nach hinten ziehen, desto intensiver der Farbstrahl.
- 5. Das Sprühmuster variiert je nach Abstand zwischen Pistole und Objektoberfläche.
- 6. Für feine Linien empfehlen wir die Nadelabdeckung zu entfernen und die Airbrush-Pistole nahe der Objektoberfläche anzuwenden.

### **HINWEIS**

- Verwenden Sie das Gerät ausschließlich für dafür vorgesehene Zwecke.
- Teile des Gerätes, insbesondere das Gehäuse, können während der Benutzung warm werden.
- Bitte berühren Sie elektrische Teile niemals mit nassen oder feuchten Händen.
- Verwenden Sie den Kompressor in einer trocknen, sauberen und angemessen durchlüfteten Umgebung. Vermeiden Sie den Gebrauch in einer feuchten Umgebung, oder einem Arbeitsbereich mit hohen Temperaturen.
- Setzen Sie das Gerät nie Staub, Säure, Dämpfen, explosiven oder brennbaren Gasen oder atmosphärischen Einflüssen (Regen, Sonne, Nebel, Schnee) aus.
- Tragen Sie während des Arbeitens, wenn möglich, immer eine Schutzbrille und richten Sie den Luftstrom keinesfalls gegen den eigenen oder andere Körper.
- Lagern Sie den Kompressor nicht mit eingestecktem Stecker. Lassen Sie keine Kinder oder Personen, die geistig nicht zum Umgang mit dem Gerät in der Lage sind, mit dem Gerät spielen oder arbeiten.
- Führen Sie vor jeder Benutzung eine Sichtprüfung des Gerätes durch. Benutzen Sie das Gerät nicht, wenn Sicherheitsvorrichtungen beschädigt oder abgenutzt sind. Setzen Sie nie Sicherheitsvorrichtungen außer Kraft.
- Benutzen Sie den Kompressor nicht, wenn er beschädigt ist. Sollte der Kompressor ungewöhnliche Geräusche oder starke Vibrationen erzeugen oder andere ungewöhnliche Zeichen auftreten, die eine Beschädigung anzeigen, schalten Sie den Kompressor sofort ab.
- Nehmen Sie keine technischen Veränderungen an dem Gerät vor. Alle Reparatur- oder Demontagearbeiten sollten von einem Fachmann vorgenommen werden.
- Dieses Gerät ist nicht für den Betrieb mit einem externen Zeitschalter oder einem separaten Fernsteuerungssystem ausgelegt.

### NACH BETRIEB

- Schalten Sie das Gerät aus und ziehen Sie den Netzstecker.
- Lassen Sie das Gerät etwas abkühlen.
- Die Airbrush-Pistole nach Gebrauch bitte umgehend reinigen.
- Lagern Sie den Luftschlauch und alle Teile an einem trockenen und gut durchlüfteten Standort.

### Farbwechsel

- Entleeren Sie nach Gebrauch der Farbe sofort den Flüssigkeitsbehälter. Füllen Sie ihn mit Wasser und sprühen Sie so lange, bis im Behälter keine Restfarbe mehr vorhanden ist.
- Anschließend können Sie eine neue Farbe in den Behälter der Pistole einfüllen.
- Wir empfehlen die Reinigung mithilfe der STÄDTER Airbrush-Reinigungsstation.

### Reinigung und Pflege

- Entleeren Sie nach Gebrauch der Farbe sofort den Flüssigkeitsbehälter und reinigen Sie diesen mit Wasser oder geeignetem Lösungsmittel (z.B. Alkohol) mithilfe eines Pinsels.
- Befüllen Sie den Farbbehälter mit Wasser oder Lösungsmittel. Die Nadelöffnung nun mit dem Finger verschließen und zeitgleich den Hebel betätigen. Der Luftstrom fließt nun zurück in die Düse, so dass die in der Pistole befindliche Restfarbe entfernt wird.
- Entfernen Sie vorsichtig die Nadel und reinigen Sie diese. Anschließend säubern Sie die Düse.
- Wir empfehlen die Reinigung mithilfe der STÄDTER Airbrush-Reinigungsstation.
- Den Kompressor keinesfalls in Wasser eintauchen oder unter fließendes Wasser halten.
   Achten Sie bei der Reinigung darauf, dass kein Wasser in den Kompressor eintritt.

### WARNUNG

- Verwenden Sie Alkohol nur für die Reinigung der Airbrush-Pistole, keinesfalls aber für die Reinigung des Kompressors! Wischen Sie den Kompressor lediglich mit einem feuchten Tuch ab.
- Bitte zudem keinesfalls scheuernde Reinigungsmittel, harte Bürsten oder metallische Gegenstände verwenden, um die Kunststoffteile des Gerätes zu reinigen.

### **TECHNISCHE DATEN**

Spannung: 220-240V 50 Hz

Leistung: 1/6 PS

Druckleistung Auto-Start: 3 bar (43 PSI)
Druckleistung Auto-Stop: 4 bar (57 PSI)

Druckverstellungsbereich: 0,3 – 3,9 bar (5-57 PSI)

Luftleistung: 20-23 l/min

Fassungsvermögen Lufttank: 0,4 l Fassungsvermögen Flüssigkeitsbehälter: 10 ml Düsendurchmesser: 0,3 mm

Geschwindigkeit/Minute: 50 Hz/60 Hz (1450/1700) Abmessungen: 250 x 140 x 205 mm

Nettogewicht: 3,93 kg

Luftauslass: (1/8")

Modelländerung vorbehalten!





Entsorgen Sie die Verpackung auf eine umweltfreundliche Weise und entsprechend den bindenden Gesetzen und Richtlinien.

Die europäische Richtlinie 2002/96/EC über Elektro- und Elektronik-Altgeräte (WEEE) besagt, dass gebrauchte Haushaltsgeräte nicht zusammen mit unsortiertem Gemeindeabfall entsorgt werden dürfen. Diese gebrauchten Geräte müssen vom regulären Haushaltsmüll getrennt gesammelt werden, um den Anteil zurückgewonnener Geräte zu erhöhen und deren Materialien zu recyceln, mit dem Ziel, die Auswirkungen auf die menschliche Gesundheit und auf die Natur zu verringern.

Das Zeichen der durchgestrichenen Mülltonne wird auf alle Geräte aufgebracht, um an die Verpflichtung zur getrennten Sammlung zu erinnern. Die Verbraucher müssen die lokalen Verantwortlichen oder ihren Verkäufer ansprechen, um sich über die Art und Weise zu erkundigen, wie ihr Gerät entsorgt werden muss.

- Wenn das Ende der Lebensdauer erreicht ist, machen Sie das Gerät unbrauchbar, indem Sie den Stecker aus der Steckdose ziehen und das Kabel durchtrennen.
- Sorgen Sie für eine fachgerechte Entsorgung von Verpackungsmaterialien. Informieren Sie sich über Sammelstellen bzw. Mülltrennung bei Ihrer Kommune.

### Garantiekarte (Airbrush-Kompressor-Set / 330115)

Für unsere technischen Geräte übernehmen wir im Rahmen unserer Garantiebedingungen die Garantie für einwandfreie Beschaffenheit und Funktion. Die Garantiezeit beträgt 36 Monate und beginnt am Tag des Kaufs. Bitte bewahren Sie den Kassenbon als Kaufnachweis auf. Sollten Sie trotz unserer ausgiebigen Qualitätskontrollen einmal Grund zur Reklamation haben, bitten wir Sie zunächst unsere unten aufgeführte Servicenummer zu wählen. Geschulte Mitarbeiter werden Ihr Problem aufnehmen, eine Bearbeitungsnummer vergeben und bei Bedarf einen Austausch veranlassen. Sie erhalten per E-Mail, Fax oder Post einen Retouren-Aufkleber, mit dem Sie das Produkt kostenfrei an uns senden können. Eingehende Geräte ohne Bearbeitungsnummer können leider nicht bearbeitet werden. Von der Garantie ausgenommen sind Schäden, die auf unsachgemäßer Behandlung beruhen, sowie Verschleißteile und Verbrauchsmaterialien. Verwenden Sie möglichst die Originalverpackung, um Transportschäden zu vermeiden.

Dieses Gerät unterliegt einer strengen Qualitätskontrolle auf einwandfreie Materialbeschaffenheit, Verarbeitung und Funktionalität. Sollten doch einmal Mängel entstehen, die nicht auf unsachgemäße Verwendung des Produktes (z.B. Wasser- oder Fallschäden, fehlerhafte Bedienung usw.) zurückzuführen sind, übernehmen wir im Rahmen der Garantie die Behebung dieser Schäden (durch Austausch oder Reparatur defekter Teile). STÄDTER GmbH reguliert im Rahmen der Garantie nur Schäden am von der Garantie umfassten Produkt selbst, und zwar in Form von Ersatzlieferung oder Reparatur.

Weitere Schadensersatzansprüche jeder Art, insbesondere wegen Pflichtverletzung und aus unerlaubter Handlung sowie Ansprüche auf Ersatz vergeblicher Aufwendungen sind sowohl gegenüber STÄDTER GmbH als auch gegenüber seinen Erfüllungs- und Verrichtungshilfen nicht von der Garantie umfasst; Gleiches gilt für Ansprüche auf Ersatz von Mangelfolgeschäden. Weitergehende Ansprüche entstehen im Rahmen der Garantie nicht. Die obigen Beschränkungen gelten nicht für gesetzliche Rechte, die dem Endkunden (Verbraucher) aus einem Verbrauchsgüterkauf zustehen, oder Ansprüche aus Schäden aus der Verletzung des Lebens, des Körpers oder der Gesundheit oder aus Vorsatz oder aus grober Fahrlässigkeit oder aus dem Produkthaftungsgesetz. Die Garantie erlischt bei unsachgemäßer Verwendung, Eingriffen von fremder Seite bzw. selbst ausgeführten technischen Veränderungen am Gerät. Die Garantieleistung verlängert oder erneuert nicht die Garantie von 36 Monaten.

Eine genaue Beschreibung der Beanstandung verkürzt die Reparaturzeit. Nach Ablauf der Garantiezeit haben Sie ebenfalls die Möglichkeit, sich an die STÄDTER GmbH zu wenden. Nach Ablauf der Garantiezeit anfallende Reparaturen sind jedoch kostenpflichtig und nicht von der Garantie umfasst.

								_	_	_						_	_	_			_	_	_	_	_	 	 	_	_	_	_	_
Bitte in Blockschrift ausfüllen und mit dem Artikel einsenden:																																
Name																										 	 					
Straße, Nr.																											 					
PLZ, Ort																											 					
Telefon (tagsüber)																											 					,
Datum, Unterschrift																											 					
Schadensbeschreibung						٠.																					 	٠.				
						٠.	٠.																				 	٠.	٠.			
	٠.			٠.	٠.	٠.										•											 ٠.	٠.	٠.		•	
Liegt kein Garantiefall vor: (bitte ankreuzen)						]		Schicken Sie den Artikel bitte unrepariert gegen entstandene Transportkosten zurück.																								
								Re	_										•							ıg.						



## Operating instructions for **Airbrush Compressor Set**





# Important advice Please read this first!

The following instructions must be followed at all times. Any failure to do so might lead to personal injury, material damage, damage to the appliance and invalidation of the guarantee! STÄDTER GmbH is not liable for any errors in this documentation. Any liability for indirect or direct damage arising in connection with delivery or use of this documentation is out of the question, provided this is legally permissible.



- These operating instructions constitute part of the appliance. Before setting up and using the appliance you should read and observe all safety advice and instructions.
- If anything is unclear, please approach your STÄDTER dealer for assistance.
- Comply with any warnings on the product or in the documentation.
- Install the compressor as described below. Electric connections should comply with all current legal provisions.

This document may be changed without advance notice. No liability for printing errors.

2nd edition 01/2021

©2021



STÄDTER GmbH
Am Kreuzweg 1
35469 Allendorf/Lumda
Germany
Telephone +49 6407 4034-1000
Fax +49 6407 4034-1009
info@staedter.de www.staedter.de

VAT ID number: DE112633839 Trade registry court: Giessen, HRB 974

Management: Peter Staedter

### **CONTENTS**

Use	16
Safety information	16
Product overview	18
Operation/Usage tip	19
Advice	20
Changing the colour	21
Cleaning and care	21
Technical specifications	21
Disposal and environmental protection	22
Gurantee card (airbrush compressor set/330115)	23







Before setting up and using the appliance you should read and observe all safety advice and instructions, in order to prevent any possible injuries and damage!

### USE

- The compressor is suited for fine bakery and cake decoration, commercial graphics, picture post-editing, make-up, tattoos, hobbies and handicraft work.
- The appliance is intended only for private use.
- You should use the appliance exclusively for the intended purposes. In cases of improper
  use or false handling no liability can be accepted.

### SAFETY ADVICE

- Before using the appliance read the operating instructions carefully! Comply with all safety advice, so as to prevent damage caused by improper use!
- This appliance may be used by children from the age of 8 and persons with reduced physical, mental or sensory skills or those lacking experience, provided they are supervised by a person responsible for their safety or instructed in safe use of the appliance and familiar with possible risks. Children should not be allowed to play with the appliance. Cleaning and servicing work should not be performed by children, unless they are older than 8 years and supervised.
- Keep the appliance and mains cable out of reach of children under 8 years.
- Keep these operating instructions for future reference. If this appliance is passed on to third
  parties, these operating instructions must accompany it.
- The specifications on the nameplate must coincide with type of current and nominal mains voltage.
- Connect the appliance to a suitable mains connection.
- Do not operate the appliance, if the mains cable is damaged.
- Perform regular checks on plug and mains cable. If the connection cable of this appliance is damaged, it must be replaced by a specialist or qualified person, so as to prevent risks.
- Be sure to prevent damage to the mains cable through squashing, bending or rubbing on sharp edges, and keep it away from hot surfaces and open flames.
- Do not pull the plug out of the mains socket by the cable and do not wrap connection cable round the appliance.
- Lay the cable out in such a way that it is not possible to tug it by accident or stumble over it.
- Children should be supervised, to prevent them playing with the appliance.

### **RISK OF ELECTRIC SHOCK!**

You should never attempt to repair the appliance yourself. In case of faults have the appliance repaired only by qualified persons.

### WARNING - DANGER OF DEATH!

- During cleaning and operation the appliance should never be immersed in water or other liquids. It should never be held under running water or other liquids.
- Never grasp the mains plug with wet or damp hands.
- Do not insert foreign objects into the housing.
- Under no circumstances should you open the housing.
- Before cleaning, and if the appliance is not to be used for a protracted period, always disconnect the plug.
- Do not place the appliance on cooking surfaces (gas, electric or coal-fired cookers). Keep the appliance away from all hot surfaces.
- The appliance should always be operated on a level, stable, clean, fire-proof, dry surface and out of reach of children and mentally retarded persons.
- Position the appliance in such a way that mains switch and plug are accessible at all times.
- Do not operate the appliance with wet hands or when standing on wet ground.



### **FEATURES**

- Piston compressor (oil-free)
- Adjustable working pressure
- Airbrush pistol holder
- Auto-stop function
- Pressure meter
- Air reserve container
- Main switch
- Low noise
- Overheating protection switch

### **CONTENTS OF PACKAGE**

- Airbrush compressor with mains plug
- Airbrush pistol
- 2 pistol holders
- 180 cm air hose
- Air filter
- Pipette
- Nozzle spanner
- Handbook

The pictures show the standard design. Detail modifications may occur.

### ACCESSORIES AVAILABLE SEPARATELY

- 330122 Airbrush pistol
- 330139 Airbrush cleaning station
- 330146 Airbrush air hose G1/8", 300cm
- 330153 Replacement needle for airbrush pistol
- 330160 Airbrush air filter

### BEFORE USING FOR THE FIRST TIME

- Remove all packaging materials. The original packaging can be used for transportation or storage later. Dispose of packaging in an environmentally-friendly manner in line with current legislation. Keep out of reach of children.
- Check the items contained for possible shortfall and transportation damage. If there is damage or shortfall contact a specialist or your dealer immediately, at the latest within 8 days of invoice.

### **OPERATION**

- Before inserting mains plug into socket, check the voltage coincides with specifications on appliance nameplate.
- Please connect power cable to compressor first and then to socket.
- Air filter, air hose and airbrush pistol should then be connected to the compressor, which is to be switched on. The compressor begins to work. The manometer always shows current pressure. You can control working pressure with the pressure dial.

### Usage tip:

- 1. STÄDTER Airbrush Food Colouring should be poured into the pistol container.
- 2. Airbrush pistol should be held loosely in the hand.
- 3. Pressing down on the lever produces an air current.
- 4. Concurrent pressing and retraction of the lever increases the amount of colour. The further the lever is retracted, the more intense the colour current.
- 5. The spray pattern varies according to the distance between pistol and object surface.
- 6. For fine lines we recommend removing the needle cover and moving the airbrush pistol nearer to the object surface.

#### **ADVICE**

- Use the appliance exclusively for intended purposes.
- Parts of the appliance, especially the housing, may become hot during use.
- Please never touch electric parts with wet or damp hands.
- Use the compressor in a dry, clean and appropriately ventilated environment. Avoid using in a damp environment or in an area with high temperatures.
- The appliance should never be exposed to dust, acid, vapours, explosives or inflammable gases or atmospheric influences (rain, sun, fog, snow).
- When working, if possible always wear protective goggles, and never point the air stream at your own body or that of others.
- Do not store the compressor when plugged in. Do not allow children or persons mentally incapable of handling the appliance to play or work with it.
- Before each use perform a visual check of the appliance. Do not use the appliance if safety features are damaged or worn out. Never disable safety features.
- Do not use the compressor if damaged. If the compressor starts making strange noises or produces strong vibrations, or other unusual signs occur pointing to damage, switch off immediately.
- Never undertake any technical changes to the appliance. All repairs and disassembly should be undertaken by a specialist.
- This appliance is not designed to be operated with an external time switch or separate remote control system.

#### AFTER OPERATION

- Switch appliance off and pull out the mains plug.
- Allow appliance to cool a little.
- The airbrush pistol should be cleaned immediately after use.
- Store air hose and all parts in a dry, well-ventilated place.

### Changing the colour

- After use always empty the colour from the liquid container. Fill it with water and spray until
  no colour remains.
- After this you may pour a new colour into the pistol container.
- We recommend cleaning with a STÄDTER airbrush cleaning station.

### Cleaning and care

- After use always empty colour from the liquid container and clean it with water or a suitable solvent (e.g. alcohol) with the aid of a brush.
- Fill colour container with water or solvent. Now close needle opening with the fingers and at the same time activate the lever. Now the air stream flows back into the jet, so that any colour remaining in the pistol is removed.
- Carefully remove needles and clean them. Then clean the jet.
- We recommend cleaning with a STÄDTER airbrush cleaning station.
- The compressor should never be immersed in water or held under running water. When cleaning, do not allow water to penetrate the compressor.

### WARNING!

- Use alcohol only for cleaning the airbrush pistol, but definitely not for cleaning the compressor! Simply wipe compressor with a damp cloth.
- Please never use abrasive cleaning substances, hard brushes or metallic objects to clean the
  plastic parts of the appliance.

### **TECHNICAL SPECIFICATIONS**

Voltage: 220-240V 50 Hz

Power: 1/6 hp

Pressure performance auto start: 3 bar (43 PSI)
Pressure performance auto stop: 4 bar (57 PSI)

Pressure adjustment range: 0.3 – 3.9 bar (5-57 PSI)

Air performance: 20-23 l/min

Capacity of air tank:

Capacity of liquid container:

Jet diameter:

0.4 I

10 ml

0.3 mm

Speed/minute: 50 Hz/60 Hz (1450/1700) Dimensions: 250 x 140 x 205 mm

Net weight: 3.93 kg Air exhaust: (1/8")

Actual models may differ!





Dispose of packaging in an environmentally-friendly manner in line with binding legislation and guidelines.

European guideline 2002/96/EC regarding old electric and electronic machines (WEEE) states that used devices should not be disposed of with unsorted community waste. These used appliances must be collected separately from regular domestic waste, in order to raise the reuse proportion of old appliances and recycle their materials, with the aim of reducing impact on human health and nature.

The sign of a garbage bin with a line through appears on all appliances with the aim of reminding purchasers about their duty to separate waste. Consumers have to approach local officers or their salesmen, in order to be sure about how to dispose of an appliance.

- When the end of useful life comes, make sure the appliance cannot be used, by pulling the plug out of the socket and slicing through the cable.
- Make sure packaging materials are properly disposed of. Get information about collection points and waste separation in your community.

### Guarantee card (airbrush compressor set / 330115)

In the context of our guarantee conditions we take on a guarantee for trouble-free functionality of our technical appliances. Guarantee period is 36 months beginning on day of purchase. Please keep your invoice as proof of purchase. If in spite of our comprehensive quality controls you should have reason to claim, please dial our service number listed below as a first step. Our trained staff will take care of your problem by allocating you a service number and if necessary arranging an exchange. You will receive by email, fax or post a return sticker enabling you to return the product to us free of charge. We regret we are unable to process appliances without service number. Our guarantee does not cover damage caused by improper handling, as well as expendable parts and consumables. As far as possible use original packaging to prevent damage in transit.

This appliance undergoes strict quality control for perfect properties, workmanship and functionality. Should there on occasion be faults not attributable to improper use of the product (e.g. water or dropping damage, incorrect operation etc.) in the context of our guarantee conditions we take on a guarantee for remedying this damage (by exchange or repair of defective parts). In the context of our guarantee STÄDTER GmbH only addresses damage to the product itself as covered by the guarantee, and indeed in the form of replacement or repair.

The guarantee does not cover any further compensation claims of any sort, especially those concerning breach of duty or due to improper use as well as claims for reimbursement of futile outlay made against STÄDTER GmbH or against its agents; the same applies to claims for compensation concerning damage resulting from defects. The guarantee does not provide for more extensive claims. The above limitations do not apply to legal rights accruing to the end user (consumer) from the purchase of consumer goods or those arising from damage to life, body or health, or from premeditation or gross negligence, or indeed under the product liability law. The guarantee becomes void upon improper use, unauthorised intervention and independent technical changes to the appliance. Guarantee cover is not extended or renewed after 36 months.

An exact description of the problem certainly simplifies repair time. After guarantee expiry you are still welcome to approach STÄDTER GmbH. Nevertheless any repairs following expiry of guarantee period are subject to charge and not covered under guarantee.

					_			 -	-	_	_	_	_	_	_	_					
To be completed in block	k capitals and s	ent w	vith	the	arti	icle	:														
Name								 													
Street and no.								 									٠.			٠.	
Postcode and place								 								٠.				٠.	
Telephone (daytime)								 													
Date and signature								 									٠.			٠.	
Description of damage								 													
								 								٠.	٠.				
								 									٠.			٠.	
If not a claim under guarantee: (Please check)					e rei								ire	d o	ıga	ins	t re	fui	nd		
(					e re						•	_	t in	voi	ce.						

## Städter<sup>®</sup>

STÄDTER GmbH
Am Kreuzweg 1
35469 Allendorf/Lumda
Germany
Telefon +49 (0)6407 4034-1000
Fax +49 (0)6407 4034-1009
info@staedter.de · www.staedter.de